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Председательствующий. Уважаемые коллеги, добрый день! 

Я предлагаю оперативно начать работу, потому что видео-конференц-

связь на сегодняшний день – не только мы ею пользуемся, еще и в режиме ЧС в 

ближайшее время в 11:00 должно Правительство начать работу. Поэтому я 

предлагаю начать работу. 

Коллеги, вы видите, на экранах видно, Александр Александрович, все на 

местах, нас все видят, идет небольшая задержка звуковая. Предлагаю начать 

нашу работу, коллеги. 

В связи с режимом повышенной готовности на территории Ставрополь-

ского края в соответствии со статьей 141 Регламента Думы сегодня мы прово-

дим внеочередное заседание Думы в дистанционной форме. 

В составе Думы края шестого созыва 50 депутатов. Коллеги, на заседании 

сегодня у нас присутствуют 42 человека, из них в режиме видео-конференц-

связи находятся у нас 18 человек. 

Предлагаю открыть сорок седьмое заседание. Оно является правомочным 

и объявляется открытым. 

(Звучит Гимн России.) 

 

Всем спасибо, прошу садиться.  

В сегодняшнем заседании принимают участие: Лоренц Александр Алек-

сандрович – прокурор Ставропольского края, работает с нами в режиме видео-

конференц-связи, Сытов Сергей Владимирович – заместитель начальника Глав-

ного управления Министерства юстиции Российской Федерации по Ставрополь-

скому краю, Черняков Андрей Георгиевич – аудитор Контрольно-счетной пала-

ты Ставропольского края, Грибенник Дмитрий Анатольевич – представитель 

Губернатора Ставропольского края, Правительства Ставропольского края в 

Думе Ставропольского края, Пустоселов Сергей Романович – представитель 

Губернатора Ставропольского края, Правительства Ставропольского края в 

Думе Ставропольского края.  
Коллеги, о порядке голосования. Согласно статьям 141 и 23 Регламента 

Думы Ставропольского края во время проведения дистанционного заседания 
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Думы проводится открытое голосование без использования электронной систе-
мы подсчета голосов путем поднятия руки. Подсчет голосов в таком случае 
проводится секретариатом заседания.  

Предлагается следующий порядок голосования: голосование осуществ-
лять путем поднятия руки, как я уже сказал, в первую очередь, мы голосуем 
(внимание, коллеги) "против", затем – "воздержался". Если ни один из участни-
ков не заявляет о голосовании "против" либо "воздержался", то решение по 
данному вопросу предлагается считать принятым единогласно. Понятно, колле-
ги? 

Если хотя бы один депутат проголосовал "против" либо "воздержался",  
то количество депутатов, проголосовавших "за", будет определяться как разни-
ца между общим количеством депутатов, присутствующих на заседании Думы, 
и количеством депутатов, проголосовавших "против" и "воздержался". 

Коллеги, в случае перебоя связи будет объявлен перерыв. Если связь бу-
дет восстановлена, то заседание продолжится, в ином случае депутатам, рабо-
тающим в режиме видео-конференц-связи, будет предложена возможность про-
голосовать СМС-голосованием. Понятно, да? Потому что в любом случае 
трансляция ведется в режиме у нас и в Интернете на сайте Думы Ставрополь-
ского края.  

Коллеги, нам необходимо с вами избрать секретариат. Предлагается из-
брать депутата Назаренко Валерия Николаевича и депутата Юндина Андрея 
Николаевича. 

Будут ли замечания по персональному составу?  
Если нет, коллеги, кто за то, чтобы избрать в секретариат заседания Думы 

Ставропольского края депутатов Назаренко Валерия Николаевича и Юндина 
Андрея Николаевича?  

Коллеги, я обращаюсь к депутатам, значит, сначала вношу, кто "против" и 
обращаюсь к депутатам в Пятигорске: Пятигорск, есть ли кто-либо у вас "про-
тив"? Нет. Так? Все, услышал. 

Георгиевск? (Шум в зале, плохо слышно.) Нет. 
Ессентуки? Нет. Дмитрий Николаевич мне помогает. 
Железноводск? Нет. Кисловодск? Невинномысск? Все внимательно 

смотрят, Валерий Николаевич подтвердил. 
Новоалександровск? Нет. Анатолий Иванович, спасибо. 
Предгорный, Ессентукская? Нет, отлично. 
Зеленокумск? Нет. 
Ну и кто у нас в зале – есть ли кто "против"? Нет. 
Коллеги, есть ли кто "воздержался"? Нет. (Шум в зале.) Значит, соответ-

ственно, Дмитрий Николаевич? За – 42, против и воздержавшихся нет.  
 
Судавцов Д.Н. Единогласно принято решение. 
 
Председательствующий. Прошу секретариат занять свои места в зале. 

Немножко получается, это интересно, да? Ну, я думаю, мы быстро к это-

му привыкнем, да, коллеги? Решение принято. 
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Секретариат прошу следить за голосованием и помогать мне в данном 

случае. 

Коллеги, есть предложение принять следующий регламент: для докладов – 

до 10 минут, содоклады, заключения – до пяти минут, для выступлений в пре-

ниях – до трех минут, для повторных выступлений в прениях и по порядку ве-

дения – до одной минуты. Заседание провести без перерыва. Ну, как я уже го-

ворил, в 11:00 будет занято – уже просят нас освободить связь, поэтому предла-

гаю за час нам все это провести. 

Коллеги, ставлю на голосование и прошу утвердить предложенный ре-

гламент.  

Кто "против"? 

Пятигорск? Георгиевск? Ессентуки? Железноводск? Кисловодск? Невин-

номысск? Новоалександровск? Предгорный округ? Зеленокумск? Депутаты в 

зале? 

Кто "воздержался"?  

Коллеги, тишина. Соответственно... 

 

Юндин А.Н. Единогласно.  

 

Председательствующий. Единогласно. За – 42, против и воздержав-

шихся нет. Андрей Николаевич, спасибо. 

Коллеги, мы видим, что на Ставрополье развивается ситуация с корона-

вирусом. На сегодняшний день заболело уже 332 человека. Пятигорск закрыт 

на карантин. В других территориях тоже ужесточается режим самоизоляции, 

мы все сейчас прекрасно понимаем, что в это непростое время людям нужна 

помощь и поддержка. 

Перед нами стоят задачи, в решении которых уже многое сделано как фе-

деральными, так и краевыми властями. Во-первых, это обеспечение необходи-

мого уровня медицинской помощи. Для этого Правительство России выделило 

деньги на стимулирующие выплаты работникам. Те, кто работает непосред-

ственно с больными, получат от 25 до 80 тысяч рублей. 

Край со своей стороны выделил средства на приобретение дополнитель-

ного оборудования для ИВЛ и других товаров, необходимых сегодня медикам. 

Это стало возможным благодаря нашему решению об увеличении резервного 

фонда, который мы приняли с вами в марте месяце, увеличивая его на 600 мил-

лионов рублей. 

Вторая задача – это, конечно же, поддержка населения, которое сегодня 

живет в условиях самоизоляции. Так, в России установлена выплата в размере 

пяти тысяч рублей для детей до трех лет, увеличена сумма пособия по безрабо-

тице и выплаты по больничному листу, введены кредитные каникулы. Допол-

нительно в крае с 1 июня начнутся выплаты детям от трех до семи лет включи-

тельно. В рамках акции "Доброе сердце" адресную поддержку в виде продукто-

вых наборов получают пожилые люди старше 65 лет с минимальным уровнем 

пенсии. Сегодня главное – довести эту помощь до каждого, кто в ней сегодня 
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нуждается, никого не забыть и не пропустить, и это наша первая с вами задача. 

Льготные категории школьников получают бесплатные продуктовые наборы. 

Третье – это поддержка бизнеса, важнейшее направление государствен-

ной помощи, и это, конечно же, в первую очередь, отсрочки кредитов, беспро-

центные кредиты для выплаты заработной платы, снижение взносов с 30 до  

15 процентов. Введен мораторий на выездные проверки малых и средних пред-

приятий. 

Коллеги, прошу вас обратить внимание, наша с вами задача – проследить, 

чтобы это соблюдалось всеми контролирующими органами и было обосновано, 

по крайней мере, проведение таких контрольных мероприятий. 

Установлены налоговые каникулы для компаний, работающих в сфере 

наиболее пострадавших от коронавируса, – это отсрочка от уплаты налогов и 

всех остальных.  

Бизнес Ставропольского края также не остался без внимания: снижены 

налоговые ставки для предприятий, использующих упрощенную систему нало-

гообложения, в два раза уменьшена ставка налога на имущество предприятий 

из наиболее пострадавших отраслей – мы с вами такие решения принимали на 

прошлой неделе. 

Для санаторно-курортной сферы и сферы ЖКХ выделено два миллиарда 

рублей для использования по программе госгарантий. Фонд микрофинансиро-

вания малого и среднего предпринимательства пополнился на 300 миллионов 

рублей, уже принимаются заявки от МСП на получение микрозаймов. То, что я 

перечислил, лишь часть того, что сегодня делается. Согласитесь, сделано мно-

го, но впереди еще не меньше работы. 

Нам предстоит пережить пик пандемии и постепенно возвратиться к 

прежней жизни. В этой ситуации, коллеги, призываю вас думать, прежде всего, 

о людях, о тех задачах, которые стоят перед нами. Давайте все объединимся на 

благо Ставрополья и на благо всей России. 

Коллеги, проект повестки сегодняшнего заседания у вас имеется. Есть 

предложение принять данный проект повестки за основу.  

Не будет возражений у депутатов? Проводим голосование.  

Прошу проголосовать. Кто "против"? 

Пятигорск? Георгиевск? Ессентуки? Железноводск? Кисловодск? Невин-

номысск? Новоалександровск? Предгорный округ? Зеленокумск?  

Коллеги, которые находятся в зале? Никого. 

Кто "воздержался"? 

Соответственно. Пятигорск? Георгиевск? Ессентуки? Железноводск? 

Кисловодск? Невинномысск? Новоалександровск? Предгорный округ? Зелено-

кумск?  

Депутаты в зале? Нет. 

Соответственно, коллеги, единогласно. 

 

Из зала. Единогласно. За – 42, против и воздержавшихся нет. 
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Председательствующий. Единогласно принято решение. 

Коллеги, есть ли замечания, предложения по повестке? Нет. 

Нам необходимо с вами принять повестку в целом. Поэтому ставлю на 

голосование.  

Кто "против" того, чтобы принять повестку в целом? Ну, звучит как-то? 

Есть кто-нибудь "против"? 

 

Из зала. Нет поднятых рук.  

 

Председательствующий. Есть кто-то воздержавшийся?  

Соответственно, Валерий Николаевич, Андрей Николаевич, принято еди-

ногласно. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Коллеги, переходим к рассмотрению непосредственно повестки нашего 

сегодняшнего заседания. 

Первым слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского  

края № 491-6 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края  

"О наделении органов местного самоуправления муниципальных районов 

и городских округов в Ставропольском крае отдельными государствен-

ными полномочиями Российской Федерации, переданными для осуществ-

ления органам государственной власти субъектов Российской Федерации, 

и отдельными государственными полномочиями Ставропольского края в 

области труда и социальной защиты отдельных категорий граждан". 

Вопрос внесен Губернатором для рассмотрения в первоочередном по-

рядке, комитетом по социальной политике и здравоохранению. 

Представлять законопроект поручено министру труда и социальной за-

щиты населения Ульянченко Ивану Ивановичу. 

Иван Иванович, пожалуйста. 

Ульянченко И.И. направляется к трибуне. 

 

Председательствующий. Коллеги, можно предложение мое? Мы с вами 

девятого числа все принимали Закон о данной выплате, чтобы ее осуществлять. 

Сегодня мы передаем эти полномочия на уровень муниципальных образований 

для того, чтобы быстрее была начата работа по получению заявлений. И с  

1 июня мы обязаны уже произвести все необходимые выплаты по этой катего-

рии граждан. 

Коллеги, есть ли дополнительно вопросы к Ивану Ивановичу? Иван Ива-

нович, есть ли что-то я недосказал, или что-то дополнительно добавить? 

 

Ульянченко И.И. Нет. Все Вы сказали верно, спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги у нас, которые находятся на видео-

конференц-связи, – есть ли вопросы? Нет вопросов. 

Иван Иванович, пожалуйста, присаживайтесь. 
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Ульянченко И.И. Спасибо. 

 

Председательствующий. Слово предоставляется председателю комитета.  

Уважаемая Валентина Николаевна, Вам слово. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые депу-

таты, приглашенные! 

Проект закона отработан комитетом. На него получены все необходимые 

заключения. Поступившие замечания правового управления аппарата Думы и 

прокуратуры Ставропольского края учтены в согласованной таблице поправок. 

Комитет предлагает рассмотреть законопроект и принять его на сего-

дняшнем заседании в двух чтениях с учетом таблицы поправок. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Валентине Никола-

евне? Нет вопросов. 

Как вы слышали, комитетом предложена концепция принятия законопро-

екта.  

Коллеги, предлагается принять законопроект в первом чтении. 

Кто "против"?  

Пятигорск? Георгиевск? Ессентуки? Железноводск? Кисловодск? Невин-

номысск? Новоалександровск? Предгорный округ? Зеленокумск? 

Коллеги в зале? Нет. 

Коллеги, стоит ли мне называть каждый город, или, может быть, подклю-

чатся – если у кого-то есть мнение? 

 

Из зала. Да, мы готовы подключиться, Геннадий Владимирович. 

 

Председательствующий. Кто "воздержался"? Коллеги, я просто сделаю 

чуть больше паузу. Нет никого.  

Соответственно, решение принято. Закон в первом чтении принят. За – 

42, против и воздержавшихся нет. 

Также комитет предлагает рассмотреть законопроект во втором чтении на 

сегодняшнем заседании. Не будет возражений? 

Я соответственно в том же порядке ставлю на голосование.  

Кто "против"? 

Кто "воздержался"? 

Соответственно, единогласно принято. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

Коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Есть ли предложения кроме тех, чтобы принять данные по-

правки? Нет. 
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Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять, и прошу проголосовать. 

Соответственно, кто "против"? 

Кто "воздержался"? 

Соответственно, поправки приняты. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

Коллеги, есть ли у субъектов права законодательной инициативы пред-

ложения по внесению поправок?  

Александр Александрович, нас хорошо слышно, нормально? Все, спаси-

бо. 

 

Видео-конференц-связь. (Лоренц А.А.) Хорошо. 

 

Председательствующий. Коллеги, спасибо. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать.  

Кто "против"? 

Кто "воздержался"? 

Соответственно, решение принято. За – 42, против и воздержавшихся 

нет.  

Коллеги, нам необходимо с вами принять постановление по данному во-

просу, оно у вас имеется в раздаточных материалах. Все его получали, изучили, 

так я понимаю? 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции? 

Соответственно, кто "против"? 

Кто "воздержался"? За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Ну и меня секретариат поддержит, да? Решение принято единогласно. 

Слушается вопрос № 2 "О проекте закона Ставропольского  

края № 472-6 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края  

"О бюджете Территориального фонда обязательного медицинского стра-

хования Ставропольского края на 2020 год и плановый период 2021 и  

2022 годов". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством, комитетом по социальной 

политике и здравоохранению. 

Представлять законопроект поручено директору Территориального фонда 

обязательного медицинского страхования Трошину Сергею Петровичу. 

Сергей Петрович, пожалуйста. 

 

Трошин С.П. Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые депута-

ты и приглашенные! 

Проект закона "О внесении изменений в Закон Ставропольского края  

"О бюджете Территориального фонда обязательного медицинского страхования 

Ставропольского края на 2020 год и плановый период 2021 и 2022 годов" под-

готовлен в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации и За-
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коном "О бюджетном процессе в Ставропольском крае" и предлагается внести 

изменения в бюджет Фонда на сумму остатков средств, входящих по состоянию 

на 1 января 2020 года в сумме 203 миллиона рублей. 

Кроме того, в конце 2019 года вышли два постановления Правительства 

Российской Федерации, предусматривающие выделение средств бюджету 

Ставропольского края на софинансирование расходов медорганизаций на опла-

ту труда врачей и среднего медицинского персонала и на выплаты стимулиру-

ющего характера медицинским работникам за выявление онкологических забо-

леваний, в связи с чем предлагается соответственно ввести коды бюджетных 

классификаций по данным направлениям и по поступлению средств через 

бюджетную роспись отразить эти средства в расходах. 

Из общего объема остатков средств в сумме 203 миллиона, сложившихся 

на начало 2020 года, 45,6 миллиона будут направлены на финансовое обеспече-

ние организаций обязательного медицинского страхования, исходя из их целе-

вой принадлежности. 157 миллионов подлежит возврату в бюджет Федерально-

го фонда обязательного медицинского страхования, и за счет остатков средств 

бюджета подлежат увеличению расходы: 40,9 миллиона – на финансовое обес-

печение мероприятий по организации дополнительного профессионального об-

разования медработников по программам повышения квалификации, а также по 

приобретению и ремонту медоборудования, 4 миллиона – на оплату медпомо-

щи, оказанной нашими медорганизациями гражданам, застрахованным на тер-

ритории других субъектов, и 700 тысяч рублей для оплаты медпомощи, оказан-

ной лицам, застрахованным за пределами нашего субъекта, в котором выдан 

полис обязательного медицинского страхования.  

С учетом внесенных изменений доходы бюджета составят 35 миллиардов 

896,7 миллиона, расходы – 36 миллиардов 99,7 миллиона. Бюджет Фонда пол-

ностью сбалансирован остатками средств бюджета на начало года. 

У меня все. Спасибо.  

 

Председательствующий. Спасибо, Сергей Петрович. 

Коллеги, есть ли вопросы к Сергею Петровичу? 

Виктор Иванович Лозовой, пожалуйста. 

 

Лозовой В.И. Спасибо, уважаемый Геннадий Владимирович! 

Уважаемые коллеги, Сергей Петрович, ну, поверьте, 158 миллионов – это 

не маленькая сумма возврата. Скажите, а причина в чем? Может быть, законо-

дательная база недостаточная, или вы плохо сработали, или плохо сработали 

лечебные учреждения и не отработали соответствующую документацию или 

что-то? Потому что сумма большая – это недополучена зарплата, медикаменты 

и так далее. И второй вопрос потом будет. Давайте. 

 

Трошин С.П. Да. По цифре 157 миллионов, которые мы возвращаем, – 

эта цифра была рассчитана порядка 200 миллионов рублей, это впервые вве-

денная выплата стимулирующего характера для дополнительного приема вра-
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чей и среднего медперсонала в лечебные учреждения на всей территории Рос-

сийской Федерации. Соответственно, это, еще раз повторюсь, впервые, и цифра 

рассчитывалась на федеральном уровне. Нам довели 200 миллионов, соответ-

ственно, такого количества врачей и среднего медперсонала просто невозмож-

но найти, мы готовим их в медакадемиях, соответственно, принимаем с других 

территорий Российской Федерации. К сожалению, такого потока нет, на такую 

цифру, это примерно пропорция, мы смотрели по всем субъектам Российской 

Федерации, примерно такой же возврат в пропорции по всем субъектам. 

 

Лозовой В.И. Понял. И второй вопрос разрешите? 

 

Трошин С.П. Конечно, конечно. 

 

Лозовой В.И. И второй вопрос. Смотрите, у нас сейчас подготовлены 

тест-системы на исследования по COVID-19, да, такая нашумевшая ситуация. 

Значит, у нас Фонд оплачивает 620 рублей, ну, около этого, а реально он стоит 

1100-1120. Как вот это вот сочетание? Только вот как есть, так и есть, хорошо? 

Спасибо. 

 

Трошин С.П. Да, действительно, был просчитан тариф на исследования 

ПЦР, связанные с ковидом в сумме 650 рублей. Все затраты, которые были 

предоставлены лечебным учреждениям, были учтены и соответственно просчи-

таны. Сейчас мы проводим дополнительные расчеты, привлекли уже несколько 

учреждений, которые занимаются тестированием на ПЦР именно ковида,  

и привлекли главного внештатного специалиста по этому направлению. Сейчас 

нам предоставлены все расходы. Буквально на ближайшей комиссии, которая 

будет в конце месяца апреля, будет принято решение об увеличении, мы видим 

там основание для увеличения. Такой цифры не подтверждается, как Вы гово-

рите – 1200. 

 

Лозовой В.И. 1100.  

 

Трошин С.П. Увеличение будет около 1000 рублей что-то.  

 

Лозовой В.И. Ну, я сказал, 1100, да.  

Когда будет комиссия, пригласите, пожалуйста, хорошо? 

 

Трошин С.П. На комиссию? 

 

Лозовой В.И. Да. 

 

Трошин С.П. Хорошо. 
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Лозовой В.И. Спасибо. 

 

Председательствующий. Если будет снята самоизоляция. 

Коллеги, есть ли еще вопросы к Сергею Петровичу? 

 

Отамас В.С. Геннадий Владимирович! 

 

Председательствующий. Да, пожалуйста. Мы видим, слышим Вас, Вик-

тор Сергеевич. 

 

Отамас В.С. Спасибо. 

Доброе утро, друзья! У меня короткий вопрос, но важный. Да, сумма зна-

чительная, но мы все знаем, что резко взорвались цены на медицинские изде-

лия. 

Я вам приведу такой пример: обычная бактерицидная лампа в декабре 

стоила 700 рублей, на сегодняшний день она стоит 4900. Я не беру уже более 

дорогую аппаратуру. Мне бы хотелось одновременно задать вопрос, может 

быть, и прокуратуре, и Сергею Петровичу: что мы будем с этим делать, как мы 

будем реагировать на такой вот лавиноопасный, взрывоопасный рост цен на 

медицинские изделия? 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Сергей Петрович, возможно ответить? 

 

Трошин С.П. Да, отвечу. Да, конечно. 

 

Председательствующий. Пожалуйста. 

 

Трошин С.П. Виктор Сергеевич, на сегодняшний день в правила обяза-

тельного медицинского страхования внесены изменения, предусматривающие 

100-процентное авансирование медицинской помощи. Если раньше мы платили 

50 процентов, потом проводили окончательный расчет по результатам выпол-

нения, то сейчас такие изменения уже внесены. Кроме того, на сегодняшний 

день в проекте постановления Правительства Российской Федерации, который 

рассматривается на федеральном уровне, предусмотрено дополнительное выде-

ление помимо субвенций, которое на ОМС у нас рассчитано, выделение допол-

нительных средств межбюджетного трансферта по двум направлениям: одно 

направление – это как раз то, что Вы назвали, то есть дополнительные расходы, 

которые связаны с ковидом, и второе направление – это выпадающие доходы 

лечебных учреждений, опять же, связанные с ковидом. Пока окончательных 

прогнозов, как это будет все выплачиваться, не могу сказать, потому что проект 

еще меняется буквально каждый день. Ждем буквально на следующей неделе, 

что он уже будет, и за апрель месяц мы уже будем учитывать все эти расходы. 
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Председательствующий. Спасибо. 

 

Отамас В.С. Я извиняюсь, Геннадий Владимирович, я обращаю внима-

ние – в разы, вы понимаете, так никаких денег не хватит. Может быть, действи-

тельно взять банальную маску и проверить, почему она подорожала? Почему 

подорожала лампа? Она что, стала лучше бороться с вирусом? Дело в том, что 

все эти приборы были закуплены и ввезены в страну значительно до всех этих 

неприятных событий, вот о чем. Может быть, уже пора патроны раздавать? 

Спасибо. (Смех в зале.) 

 

Председательствующий. Виктор Сергеевич, я думаю. Да. 

 

Из зала. Он имел в виду электрические.  

 

Председательствующий. Коллеги, Александр Александрович у нас то-

же. 

Александр Александрович, Вы подключились, тоже ответить хотели или 

что-то сказать? 

 

Лоренц А.А. Да. 

Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые депутаты! В настоящее 

время органами прокуратуры края проводится проверка ценообразования  

(не слышно) случаи выявления нарушений. 

 

Председательствующий. Спасибо, Александр Александрович. 

 

Отамас В.С. Спасибо большое. 

 

Председательствующий. Я вижу, всех пока что вижу. 

Ростислав Александрович, пожалуйста. 

 

Можейко Р.А. Мне кажется, вопрос не к Сергею Петровичу. 

Сергей Петрович, самый главный вопрос, который касается меня: многие 

клиники в силу разных обстоятельств не выполнят объемы доведенные, да? 

Нет, я сейчас хотел бы закончить. А многие перевыполнят, потому что они 

остались одни, и к ним стекаются пациенты. Вот, как будет решен вопрос пере-

распределения средств между этими клиниками? Потому что, ну, например, 

краевая клиническая больница перевыполняет объемы сейчас по кварталу,  

я имею в виду. 

Я к чему, что будут ли у нас средства выплатить людям заработную пла-

ту? Вот самый главный вопрос. У нас есть три позиции, которые Вы знаете: это 

налоги, заработная плата и, ну, Вы понимаете, о чем я. Вот, как этот вопрос бу-

дет решен, потому что я уверен в том, что у нас некоторые клиники этого не 

смогут в силу эпидобстоятельств, они закрыты, они не принимают больных – 
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значит, больных нет, за больных не платят. Вот какой-то механизм в этом от-

ношении отрегулируем? Потому что он на самом деле станет актуальным, 

наверное, где-то к июлю, даже не к маю. У Вас есть какие-то заготовки под эту 

историю? Спасибо. 

Простите, вопрос по поводу стоимости масок точно не к Вам, как мне ка-

жется. Простите. 

 

Трошин С.П. Так, что касается финансовой стабильности лечебных 

учреждений. Еще раз повторюсь, коллеги, на сегодняшний день принято реше-

ние на федеральном уровне – внесены изменения в правила ОМС, предусмат-

ривающие 100-процентное авансирование. Для чего сделано? Для того чтобы 

сейчас все лечебные учреждения имели возможность оплатить все необходи-

мые расходы: заработную плату, налоги, коммуналку и так далее. 

Далее. На сегодняшний день разрабатывается порядок финансирования 

следующих периодов: апрель, май, июнь и так далее, покуда у нас будет еще 

распространение ковида, пока мы не станем в обычные рельсы, что называется, 

работать. 

Соответственно, на сегодняшний день пока окончательного решения нет, 

но я уже сказал, что кроме субвенций, которые уже нам выделили, будет еще 

два направления по межбюджетным трансфертам из резервного фонда Россий-

ской Федерации, предусматривающие направления средств на два направления: 

это дополнительные расходы по ковиду и выпадающие доходы лечебных учре-

ждений в связи с коронавирусной инфекцией. Надеемся, что сбалансируем. 

Кроме того, по вопросу, о котором Вы говорите, по перевыполнению по 

одному учреждению и по другому, Вы являетесь членом комиссии, понимаете, 

что в случае невыполнения одними, перевыполнения другими, комиссия имеет 

право перераспределить объемы медицинской помощи между учреждениями, 

соответственно, обеспечить оплату. 

 

Председательствующий. Спасибо. 

 

Можейко Р.А. Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, еще вопрос.  

Александр Сергеевич, пожалуйста. Микрофончик включен. 

 

Кузьмин А.С. Спасибо, уважаемый Геннадий Владимирович!  

Доброе утро, уважаемые коллеги! Доброе утро, коллеги, которые нахо-

дятся на дистанции от нас! Доброе утро, товарищ прокурор Ставропольского 

края! Доброе утро, уважаемые представители Губернатора Ставропольского 

края, приглашенные и средства массовой информации! Спасибо, что не побоя-

лись вместе с нами прийти на заседание. 
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Вопрос, может быть, не совсем к Сергею Петровичу, уважаемый Сергей 

Петрович, а может быть, и совсем к Сергею Петровичу. Вопрос уважаемым 

представителям Губернатора, чтобы они донесли до Правительства. 

По сведениям из некоторых средств массовой информации в сети Интер-

нет также появились сообщения о том, что министр здравоохранения Россий-

ской Федерации господин Мурашко назвал Ставропольский край в числе от-

стающих в плане реализации средств, которые выделяет государство, именно 

Российская Федерация, на борьбу с COVID-19. Поэтому, Сергей Петрович, если 

можете, если это Ваша компетенция, прокомментируйте, а вас прошу довести 

до сведения Правительства Ставропольского края. 

Спасибо за внимание. 

 

Трошин С.П. Да, Александр Сергеевич, я, к сожалению, ничего не отве-

чу на этот вопрос, это вопрос к органам управления здравоохранением, потому 

что все средства, которые выделялись на борьбу с ковидом, они идут через 

бюджет, не через внебюджетные фонды, не через ОМС. Что касается наших 

вопросов, то есть все необходимые меры по введению дополнительных клини-

ко-статистических групп, связанных с лечением заболевания коронавируса,  

от ПЦР-исследования, которое мы сейчас с вами обсуждали, – все эти решения 

приняты, уже внесены соответствующие изменения в терпрограмму, в тариф-

ное соглашение, все оплачиваем. 

 

Председательствующий. Коллеги, ну, не всегда надо пользоваться сред-

ствами массовой информации, тем более неофициальными, а еще потом забор-

ными статьями, и все остальное, поэтому. (Шум в зале.) 

Юрий Васильевич, пожалуйста. 

 

Белый Ю.В. Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые коллеги! 

Предлагаю перейти к рассмотрению законопроекта. Приступить к голо-

сованию. 

 

Председательствующий. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Коллеги не будут возражать? Нет. 

Процедурно мы должны слово предоставить (Сергей Петрович, присажи-

вайтесь, пожалуйста) Андрею Георгиевичу Чернякову, аудитору Контрольно-

счетной палаты. Можно с места. 

 

Черняков А.Г. Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые депу-

таты! Уважаемые приглашенные! 

В соответствии с полномочиями нами подготовлено заключение, оно по-

ложительное. В целом, законопроект соответствует требованиям бюджетного 

законодательства и может быть принят в установленном порядке. Коллеги, есть 

вопросы к Андрею Георгиевичу?  

Слово председателю комитета. 
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Уважаемая Валентина Николаевна. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые депу-

таты, представители Правительства, приглашенные! 

Проект закона отработан в комитете, на него получены все необходимые 

заключения. Замечаний и предложений по законопроекту не поступило. 

Комитет предлагает рассмотреть законопроект и принять его на сего-

дняшнем заседании в двух чтениях.  

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Валентине Никола-

евне? Нет. 

Будем действовать по тому плану, который она наметила, да? 

Нам необходимо с вами принять законопроект в первом чтении?  

Ставлю на голосование. Кто "против"? 

Кто "воздержался"? 

Соответственно, секретариат озвучивает, решение принято единогласно. 

За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Коллеги, нам необходимо с вами принять решение о рассмотрении зако-

нопроекта во втором чтении на заседании. Не будет возражений? 

Кто "против"? 

Кто "воздержался"? 

 

Юндин А.Н. Единогласно. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

 

Председательствующий. Единогласно. Спасибо, Андрей Николаевич. 

Переходим к рассмотрению во втором чтении. 

Коллеги, в ходе подготовки законопроекта поправок к нему не поступало. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет таких. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом? Прошу прого-

лосовать.  

Кто "против"? Молчание. 

Кто "воздержался"? 

 

Назаренко В.Н. Единогласно. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

 

Председательствующий. Соответственно, решение принято.  

Нам необходимо с вами принять постановление, оно у вас есть в разда-

точном материале. 

Есть ли предложение по проекту постановления? 

Нам необходимо с вами проголосовать.  

Кто "против"? 
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"Воздержался"?  

Ну, соответственно, единогласно. Решение принято. За – 42, против и 

воздержавшихся нет. 

Коллеги, переходим к рассмотрению следующего вопроса "О проекте 

закона Ставропольского края № 460-6 "О внесении изменений в статьи 2 и 

3 Закона Ставропольского края "О казачестве в Ставропольском крае". 

Внесен депутатами в количестве 10 человек, комитетом по казачеству. 

Слово уважаемому Юрию Афанасьевичу. 

Юрий Афанасьевич, пожалуйста. 

 

Гонтарь Ю.А. Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые колле-

ги! 

Проект закона разработан в целях приведения Закона края "О казачестве 

в Ставропольском крае" в соответствие с Федеральным законом "О государ-

ственной службе российского казачества". 

Проектом закона предлагается установить, что Устав Ставропольского 

окружного казачьего общества Терского войскового казачьего общества согла-

совывается с атаманом Терского войскового казачьего общества и утверждает-

ся Губернатором края. 

Уставы районных казачьих обществ, действующих на территории муни-

ципальных районных и городских округов, согласовываются с главами соответ-

ствующих муниципальных городских округов, а также с атаманом Ставрополь-

ского окружного казачьего общества и утверждаются Губернатором Ставро-

польского края. Уставы хуторских, станичных, городских, районных казачьих 

обществ, действующих на территориях муниципальных городских округов, 

районных городских округов, согласовываются с атаманом Ставропольского 

окружного казачьего общества и утверждаются главами соответствующих го-

родских, сельских поселений, муниципальных округов, районных округов,  

городских округов. 

Кроме того, законопроектом предусматривается, что управление казачь-

им обществом осуществляется высшим органом управления казачьего обще-

ства, атаманом казачьего общества, а также другими органами управления ка-

зачьего общества, образованными в соответствии с Федеральным законом и 

уставом казачьего общества. Такие нормы согласования и утверждения уставов 

казачьих обществ будут способствовать более эффективному взаимодействию 

казачьих обществ с государственной и муниципальной властью. 

Решением комитета проект закона рекомендован к принятию в двух чте-

ниях с учетом одобренной поправки. 

Прошу коллег-депутатов поддержать решение комитета. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Юрию Афанасье-

вичу? 

Как вы слышали, Юрий Афанасьевич предложил концепцию.  
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Нам необходимо сначала предоставить слово представителю Губернатора 

Ставропольского края. 

Сергей Романович, пожалуйста, Вам слово. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые депутаты и пригла-

шенные!  

Губернатор Ставропольского края Владимиров Владимир Владимирович 

отмечает, что законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, 

федеральному законодательству, также Уставу (Основному закону) Ставро-

польского края. 

Предложение Губернатора к законопроекту учтено в представленной таб-

лице поправок. Губернатор полагает, что законопроект может быть принят Ду-

мой края в двух чтениях с учетом предложенных поправок.  

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, Сергей Романович. 

Коллеги, есть ли вопросы к Сергею Романовичу? Нет, спасибо. 

Коллеги, итак, действуем по плану, изложенному Юрием Афанасьевичем. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. 

Кто "против"? 

Кто "воздержался"?  

Соответственно, секретариат подсказывает, единогласно. За – 42, против 

и воздержавшихся нет. 

Коллеги, профильный комитет также предложил рассмотреть законопро-

ект во втором чтении. Не будет возражений? 

Ставлю на голосование. 

Кто "против"?  

"Воздержался"? 

Соответственно, Андрей Николаевич? Решение принято. За – 42, против 

и воздержавшихся нет. 

Коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении. 

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных комитетом к приня-

тию.  

Какие будут предложения? Понятно, принять.  

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять.  

Кто "против"? 

Кто "воздержался"? 

 

Юндин А.Н. Единогласно. 
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Председательствующий. Единогласно. За – 42, против и воздержав-

шихся нет. 

Коллеги, есть ли у субъектов права законодательной инициативы пред-

ложения по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект? Есть у кого-то, или мне 

послышалось? (Шум в зале.) 

 

Сысоев А.М. Есть, есть, Геннадий Владимирович! 

 

Председательствующий. Да, слушаю. 

 

Сысоев А.М. Ессентуки. 

 

Председательствующий. Слушаю, Александр Михайлович. Все, есть. 

 

Сысоев А.М. Спасибо. 

Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые коллеги! Я бы хотел 

внести следующее предложение. У нас в законопроекте абсолютно обоснован-

ная поправка сейчас была внесена: убрать городские, сельские поселения как 

согласующие (плохо слышно), но мотивация там, насколько я читал в постанов-

лении в предлагаемом обосновании, – это то, что они у нас как бы уже скоро не 

будут. Я думаю, что мы правильное решение принимаем, но не потому, что ме-

няется структура органов самоуправления, а потому что уровень принятия ре-

шения требует все-таки уровня районного и городского, потому что сами уста-

вы Терского войска и Ставропольского окружного казачьего общества предпо-

лагают определенное территориальное формирование, его принцип я не буду 

сейчас перечислять, но базовым там является станичное казачье общество как 

первичное объединение граждан России, объединяющее население разных 

населенных пунктов. Так может попадать, что они могут быть не в границах 

одного сельсовета. 

Но есть момент, который, мне кажется, коллеги, мы упускаем. Мы указы-

ваем на согласование уставов, в том числе районных казачьих обществ, главами 

муниципальных округов и городских округов. Но дело в том, что Федеральный 

закон № 131 не устраняет и не убирает такую форму организации управления, 

как муниципальный район. Он может отсутствовать у нас в крае, если будут 

приняты соответствующие решения, но в настоящее время они действуют, и в 

условиях сегодняшнего дня мы не можем прогнозировать, какое еще время это 

будет продолжаться, и создавать правовое… Возможно, кто-то потом уйдет 

опять в эту форму, от которой сейчас отказываются. И создавать правовое пре-

пятствие для возможностей изменения в уставы мы не должны. Поэтому пред-

ложение: дополнить в редакции статью 3 части 3 "главами соответствующих 

муниципальных районов, муниципальных округов, городских округов", колле-

ги, словом "муниципальных районов". Они есть, они действуют. 

Спасибо. 
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Председательствующий. Коллеги, итак.  

Александр Михайлович, подождите, не отключайтесь. Это у Вас поправ-

ка? Еще раз? Мы принимали поправки, согласованные комитетом. У Вас это 

еще дополнительная поправка, так? 

 

Сысоев А.М. Да, это не вместо. 

 

Председательствующий. Это у Вас дополнительная поправка. Значит,  

ее комитет не рассматривал. Будем рассматривать ее сейчас на заседании Ду-

мы. 

Я тогда вынужден поставить сначала на голосование поправки, которые 

профильный комитет принял. 

 

Гонтарь Ю.А. Геннадий Владимирович, мы, может быть, сделаем так. 

Александр Михайлович, мы эту ситуацию увидели, и в том числе то, что Вы 

говорите, что есть хуторские, иные общества, которые объединяют. Например, 

Красная гвардия не имеет своего районного, а входит, к примеру, в другой рай-

он территориально. Мы там оговорили эту тему, что участвуют те главы в под-

писании согласования уставов, на территории которых, если не в одном, распо-

ложены и находятся эти казачьи общества – это первое. 

Второе – то, что Вы вносите сейчас поправку по районным, в принципе, 

скажем, она, вообще-то, охватывает здесь, поглощает в части статьи 31.  

Посмотрите внимательно 31: муниципальные районы имеются в виду, они вхо-

дят. Поэтому, если Вы не возражаете, давайте мы будем принимать, отработан 

вопрос, потому что с голоса мы не сможем друг с другом полемизировать,  

а давайте очно как-то эту тему обсудим в комитете и потом выйдем, так сказать 

(шум в зале), да. Сейчас просто нет, не представляется возможности (шум в за-

ле) нам эту поправку обсуждать либо вносить, либо отклонять.  

 

Председательствующий. Коллеги, еще какие предложения? 

Виктор Иванович Лозовой, пожалуйста. 

 

Лозовой В.И. Геннадий Владимирович, вопросов (шум, включается ви-

део-конференц-связь). 

 

Председательствующий. Сейчас, Александр Михайлович, мы уже идем 

по мере включения и Вам дадим слово. 

 

Лозовой В.И. Спасибо, Геннадий Владимирович. Вопрос действительно 

отработан – но вдруг, если наступит патовая ситуация. Завтра это пока не нуж-

но, мы в комитете спокойно отработаем и в любой момент вынесем до Думы. 

Юрий Афанасьевич, также мы обсуждали этот вопрос? Возможно. Но я 

думаю, вопрос этот абсолютно решаем. 

Спасибо. 
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Председательствующий. Я думаю, Вы услышали. Александр Михайло-

вич, есть добавить что? 

 

Сысоев А.М. Геннадий Владимирович, я хочу подчеркнуть: на мой 

взгляд, никакой сложности нет вообще. Может быть, это даже не поправка,  

а редакционное уточнение, потому что муниципальные районы есть сейчас, они 

не потом будут, как Виктор Иванович говорит, они есть сейчас. Поэтому здесь, 

я получил законопроект вчера и поэтому не мог технически осуществить уча-

стие в обсуждении. Поэтому юридически здесь есть правовое упущение, я счи-

таю, мы сейчас абсолютно спокойно, правовики пусть подскажут, можем это 

принять, оно не влечет никаких последствий, кроме соблюдения требований 

федерального законодательства. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо, Александр Михайлович. 

Есть ли у кого-либо что еще добавить? 

Ну, пожалуйста, Дмитрий… 

 

Шевченко В.Н. Геннадий Владимирович. 

 

Председательствующий. Давайте сначала, кто на территории, Владимир 

Николаевич, Вы включились, по-моему, да? Шевченко? 

 

Шевченко В.Н. Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Добрый день, коллеги! Абсолютно Александр Михайлович прав, право-

вая недоработка есть. Процесс устранения – хоть редакционной правкой, если 

это возможно, как правовики подскажут, хоть поправкой. Я тогда думаю, если 

поправкой – можно тогда протокольно написать поручение комитету, чтобы 

поправку подготовили в рабочем порядке. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо. 

Дмитрий Николаевич, пожалуйста. 

 

Судавцов Д.Н. Спасибо.  

Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые коллеги!  

Да, действительно, мы рассматривали этот вопрос и в том числе с точки 

зрения наличия на сегодняшний день еще не до конца ушедших муниципаль-

ных районов. Но мы же знаем, когда вступили в действие те законы, которые 

мы принимали, по большому счету на территории Ставропольского края не од-

ного муниципального района не остается. Закон № 131 "Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации" говорит о 

том, что у нас пока возврата к муниципальным районам нет, а Закон у нас этот 

краевой. То есть я полагаю, что, наверное, здесь вот то, что отсутствуют муни-
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ципальные районы по тексту Закона, оно по большому счету не противоречит 

нашей сегодняшней жизни. То есть это наш краевой Закон, и мы прописываем 

те формы и те виды муниципальных образований, которые существуют на тер-

ритории Ставропольского края. На мой взгляд, наверное, нет целесообразности 

прописывать муниципальный район. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, еще есть у кого мнения? 

Юрий Васильевич, пожалуйста. 

 

Белый Ю.В. Спасибо. 

Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые коллеги! 

Как один из авторов законопроекта, я, когда обсуждали эти вопросы на 

рабочих совещаниях и потом на комитете, поднимал этот вопрос так, как его 

ставит Александр Михайлович и Владимир Николаевич. Меня там переубеди-

ли. Я снял свое это предложение о том, что надо обязательно указывать район 

как таковой, потому что мы же ведь утвердили уставы всех муниципальных об-

разований. Давайте вспомним нашу историю: они ведут соответствующую ра-

боту и, в конце концов, районов как таковых у нас не будет, кроме географиче-

ского понятия "район". Потому, Александр Михайлович, Владимир Николае-

вич, может быть, нам стоит поступить так: в постановление Думы записать ва-

ши предложения и поручить комитету дальше отработать эту версию. Поверьте 

мне, мы минут 40, наверное, вот это предложение обсуждали там, оно звучало с 

моей стороны, поэтому я вынужден был включиться в разговор. Если вы не 

возражаете, давайте так поступим? 

 

Председательствующий. Коллеги, у кого есть еще мнения? 

 

Редько Л.Л. Можно сказать? 

 

Председательствующий. Да, пожалуйста, Людмила Леонидовна. 

 

Редько Л.Л. Крупному знатоку казачества. 

Уважаемые коллеги, мы принимаем этот закон в связи с внесением изме-

нений в Федеральный закон "О государственной службе российского казаче-

ства", так? Так. Так написано в пояснительной записке. В пояснительной запис-

ке здесь просто не развернуто пояснение, что вот этот Федеральный закон уже 

предусматривает все варианты согласований, в том числе и на уровне районных 

муниципалитетов. Краевое законодательство не может отменять федеральное, 

может уточнять в той части, в которой оно не уточнено. Мы это и делаем.  

В той части, в которой сегодняшняя принимаемая поправка разъясняет 

законодательство, надо принимать. Кому этого будет мало – обратится к Феде-

ральному закону. И если надо об этом поговорить, давайте поговорим отдельно, 

но через комитет. 
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Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо, Людмила Леонидовна.  

Ну, можно тогда есаул точку поставит, а? 

Юрий Афанасьевич, Вы же мне дали есаула тогда, да? Я могу официаль-

но сказать. 

Поступило два предложения: первое предложение, это Александра Ми-

хайловича – внести поправку, дополнительно прописать муниципальные райо-

ны. 

Второе предложение, это Юрия Васильевича, и Людмилы Леонидовны,  

и Виктора Ивановича Лозового, – в постановляющей части прописать дополни-

тельно, обратив внимание на эту работу. Ну, исходя из того, что Александр 

Михайлович первый выразил свое мнение, я вынужден первым ставить на го-

лосование его предложение. Поэтому, соответственно, я вам напоминаю: пер-

вое ставится "против", потом "воздержались". Соответственно, методом вычис-

ления большинство – принята или не принята поправка. 

Ставлю на голосование предложение Александра Михайловича. 

Кто за то, чтобы внести? 

 

Сысоев А.М. Я тоже есаул. 

 

Председательствующий. Александр Михайлович, пожалуйста, я уже 

подвожу, мы сейчас будем. 

 

Сысоев А.М. Геннадий Владимирович, я говорю, я тоже есаул Терского 

войска. 

 

Председательствующий. Как есаул есаула, мы поймем очень легко то-

гда. 

Исходя из этого (шум в зале), я уже ставлю на голосование. 

Коллеги, кто за то, чтобы принять поправку Александра Михайловича 

Сысоева? 

Сначала говорю: кто "против"? И, соответственно, проходит голосование, 

счетная комиссия считает. 

 

Видео-конференц-связь. Я за то, чтобы на комитете рассмотреть. (Шум в 

зале, плохо слышно.) 

 

Председательствующий. Посчитала комиссия?  

Коллеги, ну, руки… Все, посчитали? (Шум в зале.) 

Кто "воздержался", коллеги? И, соответственно, у нас, воздержались 

сколько, Валерий Николаевич? Один, да? Есаул тоже воздержался?  

Все, соответственно, мы "за" не голосуем.  
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Счетная комиссия, решение не принято. Спасибо. За – 11, против – 30, 

воздержался – 1. 

Коллеги, переходим к обсуждению постановления. Нам необходимо с ва-

ми принять закон в целом с учетом принятых поправок.  

Ставлю на голосование.  

Кто "против"? Тишина в зале и в эфире. 

Кто "воздержался"? 

Соответственно, решение принято. За – 42, против и воздержавшихся 

нет. 

И, коллеги, постановление с учетом того, что предложения, как я говорил, 

наших коллег, Юрия Васильевича, Людмилы Леонидовны, ну, всех, дополни-

тельно в постановление прописать: продолжить работу и в случае необходимо-

сти выйти с изменением в краевом законодательстве, внести муниципальный 

район. 

 

Гонтарь Ю.А. Геннадий Владимирович, если четко прописать именно 

рассмотреть предложение о включении муниципального района и так далее по 

тексту. Вот, все. 

 

Председательствующий. Хорошо. Есть. 

Коллеги, голосуем. 

Кто "против"? 

"Воздержался"? 

Соответственно, Николаевичи?  

Кто держит руку, помашите ей. Не машет никто, значит, соответственно, 

решение принято единогласно, коллеги. За – 42, против и воздержавшихся 

нет. 

Завершающий вопрос "О проекте закона Ставропольского  

края № 463-6 "О внесении изменений в статью 2 Закона Ставропольского 

края "О некоторых вопросах промышленной политики на территории 

Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором, комитетом по промышленности. 

Представлять законопроект поручено министру энергетики, промышлен-

ности и связи Шульженко Виталию Ивановичу. 

Виталий Иванович, пожалуйста. 

Игорь Васильевич, пожалуйста. 

 

Андрющенко И.В. Геннадий Владимирович, время поджимает, до 11:00. 

Может, без доклада? Как, коллеги? 

 

Председательствующий. Коллеги не возражают, я думаю, да? Всем все 

ясно.  

Есть ли вопросы к Виталию Ивановичу? 

Да, пожалуйста, Юрий Васильевич. 
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Белый Ю.В. Не по теме законопроекта, если можно. Вчера посмотрел 

информацию о том, что промышленное производство в Российской Федерации 

за первый квартал выросло, учитывая, что промышленность является главным 

плательщиком бюджета Ставропольского края и Российской Федерации. Как у 

нас ситуация: плюс или минус? Больше ничего не надо говорить. 

 

Шульженко В.И. Юрий Васильевич, у нас она, в принципе, на стабиль-

ном варианте. Сейчас отчетные данные мы собираем, практически все предпри-

ятия промышленности основные, которые у нас являются налогоплательщика-

ми, остались работать. Некоторые предприятия у нас попали и в список Рос-

сийской Федерации как системообразующие, то есть, в принципе, у нас спада 

промышленности нет, небольшой рост есть. Данные уточним. 

 

Белый Ю.В. Спасибо, спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, нет вопросов больше? 

Ростислав Александрович. 

 

Можейко Р.А. Точно не по теме, Виталий Иванович. 

Гретцки или Ковальчук? Зная Вашу любовь к хоккею. 

 

Председательствующий. Я думаю, Ковальчук. Виталий Иванович. 

 

Шульженко В.И. Ковальчук, конечно. 

 

Председательствующий. Ковальчук, конечно. Присаживайтесь, пожа-

луйста. 

 

Шульженко В.И. Я с Вами. Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, на этой мажорной ноте передаем сло-

во председателю комитета. 

Уважаемый Игорь Васильевич. 

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Геннадий Владимирович! Уважаемые 

коллеги! 

Законопроект подготовлен в целях приведения действующего Закона в 

соответствие с федеральным законодательством. Им предлагается наделить 

Правительство края полномочием по установлению мер стимулирования дея-

тельности в сфере промышленности и порядка их применения к инвесторам, 

заключившим специальные инвестиционные контракты, а также наделить ми-

нистерство энергетики, промышленности и связи края полномочием по согла-

сованию места производства промышленной продукции, производство которой 
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должно быть освоено в ходе реализации проекта в целях участия в конкурсном 

отборе на право заключения специального инвестиционного контракта. 

К законопроекту поступили все необходимые заключения положительно-

го характера. 

Решением комитета он рекомендован Думе к принятию в двух чтениях в 

предложенной редакции. 

Прошу коллег поддержать решение комитета. 

Благодарю, коллеги, за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Игорю Васильеви-

чу? Нет вопросов. 

Коллеги, Игорь Васильевич озвучил концепцию рассмотрения законопро-

екта. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом 

чтении. 

Кто "против"? Нет. 

"Воздержавшиеся"? 

Соответственно. 

 

Юндин А.Н. Единогласно.  

 

Председательствующий. Единогласно. За – 42, против и воздержав-

шихся нет. 

Коллеги, также комитет предлагает рассмотреть законопроект во втором 

чтении. 

В ходе подготовки поправок к нему не поступило. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать? 

Кто "против"? 

"Воздержался"? 

Соответственно, принято. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Как я сказал уже, поправок к законопроекту не поступало.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом? Прошу прого-

лосовать. 

Кто "против"?   

"Воздержался"? 

Соответственно, решение принято единогласно. За – 42, против и воз-

державшихся нет. 

Коллеги, проект постановления также по данному вопросу у вас имеется.  

Я без предложения Ростислава Александровича про Ковальчука, то, что 

написано, то и голосуем. 

Кто "против"? 
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"Воздержавшиеся"? 

Решение принято. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Уважаемые коллеги! 

Сегодня мы с вами впервые провели заседание Думы в режиме ви-

деоконференции, но, оказывается, не так страшно. Не хотелось бы, конечно, 

чтобы наша аудитория расширялась, все-таки лучше быть не на социальном 

расстоянии, а, тесно прижавшись друг к другу, выполнять свои задачи. Пра-

вильно же? 

Коллеги, я благодарю всех за работу, кто принял участие дистанционно, 

коллеги на территориях. 

Игорь, Илья, что-то у вас пробка там, на въезде в Железноводск. Слыши-

те меня, Николаев? За спиной у Вас посмотрите. (Шум в зале.) Или это уезжают 

люди из Железноводска? 

 

Видео-конференц-связь. Это въезд в город Пятигорск. 

 

Председательствующий. А, все понятно.  

Коллеги, это доказывает лишний раз то, что мы с вами готовы работать во 

всех условиях. Я еще раз обращаю внимание всех на режим самоизоляции. 

Прошу обратиться к жителям округов с просьбой соблюдать все меры безопас-

ности. Сейчас от каждого из нас будет зависеть все то, что происходит в Став-

ропольском крае, и как мы выйдем из проблем. 

Коллеги, поступили ответы на депутатские запросы, они также у вас 

имеются.  

Слово для хорошей информации Юрию Афанасьевичу, коротко. Прошу 

обратить внимание. 

 

Гонтарь Ю.А. Дорогие друзья! Уважаемый председатель Думы, Генна-

дий Владимирович!  

Я хочу вас хоть чем-то порадовать сегодня. 17 апреля текущего года Гос-

ударственная Дума Российской Федерации единогласно приняла в первом чте-

нии внесенный краевой Думой проект федерального закона "О внесении изме-

нений в статью 1 Федерального закона "О днях воинской славы (победных 

днях) России", которым мы предлагали установить новый день воинской славы 

России 9 октября 1943 года как день окончания и победы в битве за Кавказ в 

годы Великой Отечественной войны. Для нас, дорогие друзья, это исключи-

тельно важно спустя 75 лет после окончания войны. Для всего Кавказа, для 

края это наше малое кавказское 9 мая. 

Хочу поблагодарить всех, что принял участие, а также Тимофееву Ольгу 

Викторовну, которую мы, в силу невозможности участвовать очно нашего 

представителя, попросили представлять данный комитет. Она убедительно и 

обоснованно его представила. Поэтому в первом чтении концептуально закон 

принят. Рассчитываем, что к 9 мая краю, Кавказу будет сделан Федеральной 

Думой достойный подарок и принят закон в целом. 
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Спасибо всем за участие. 

 

Председательствующий. Спасибо, Юрий Афанасьевич. 

Александр Александрович, особенное Вам спасибо за участие. Спасибо. 

Коллеги, на этом заседание Думы…, а то я смотрю, уже у нас коллеги,  

которые на местах, – уже им кофе начинают носить. 

Небольшие объявления Дмитрия Николаевича. 

 

Судавцов Д.Н. Уважаемые коллеги, по завершении нашего текущего за-

седания Думы прошу остаться членов комиссии по контролю за достоверно-

стью сведений о доходах, расходах, обязательствах имущественного характера. 

Короткое заседание комиссии.  

Спасибо. В этом зале. 

 

Председательствующий. Коллеги, ну, я предлагаю в 11.30 собрать Совет 

Думы в зале Совета Думы и провести и заседание Совета по поводу заседания 

Думы на следующей неделе. Хорошо? 

На этом заседание Думы объявляется закрытым 

 

(Звучит Гимн России.) 

 

Всем спасибо за работу! В 11:30 Совет Думы, собираемся. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Бехтерева П.С. 
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